COMUNICADO A TODOS LOS TRABAJADORES GUADARRAMA 1 DE AGOSTO DE 2022

LAS ORGANIZACIONES SINDICALES Y EL COMITÉ DE EMPRESA
QUEREMOS ACLARAR QUE LA CARTA QUE SE LE ENTREGÓ AL
CONSEJERO DE SANIDAD, ERA PARA MANIFESTAR LA
PROBLEMÁTICA QUE ESTAMOS TENIENDO CON LA DIRECCIÓN
EN ESTE HOSPITAL, PROBLEMAS QUE TRATAMOS EN LAS
DIVERSAS REUNIONES DEL COMITÉ DE EMPRESA Y SECCIONES
SINDICALES CON LA DIRECCION, TODOS LOS PUNTOS QUE SE
RECLAMAN Y NO SE RESUELVEN ESTÁN DOCUMENTADOS EN LAS
ACTAS DE ESTAS REUNIONES

ENTENDEMOS QUE HAY TRABAJADORES QUE NO SE SIENTAN AFECTADOS CON ALGUNOS DE LOS PUNTOS QUE REFLEJAMOS EN ESTA CARTA, PERO SON PROBLEMAS QUE RECIBIMOS LAS SECCIONES SINDICALES Y EL COMITÉ DE EMPRESA DIARIAMENTE.

UNA VEZ MAS LA DIRECCIÓN DE ESTE HOSPITAL HA UTILIZADO SU POSICION DE PODER LLAMADO A LOS TRABAJADORES PARA UNA RECOGIDA DE FIRMAS EN CONTRA DE LA QUE SE ENTREGO AL CONSEJERO

ALGUNOS TRABAJADORES SE HAN SENTIDO AMEDRENTADOS Y COACCIONADOS PARA FIRMAR

SEGUIREMOS DEFENDIENDO LOS INTERESES DE TODOS LOS TRABAJADORES

